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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Warum fahren künftig keine Busse mehr zum Weserstadion? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Welche Gründe hat nach Kenntnis des Senats der Umstand, dass künftig Busse bei Fuß-

ballspielen im Weserstadion nicht mehr vorm Stadion abfahren sollen? 

2. Welche Vor- und Nachteile sieht der Senat durch die Verlegung der Haltestellen für 

Anwohner, Fußballfans und die allgemeine Verkehrssituation bei Heimspielen? 
3. Inwieweit hat der Bau der Radpremiumroute am Osterdeich Einfluss auf die Verlegung 

der Haltestellen vorm Weserstadion? 

 
Ole Humpich, Fynn Voigt und die Fraktion der FDP 


